



あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。戸外での活動にもすっかり慣れ、元気いっぱい走り回り園庭探索や砂場遊びに夢中なひよこ組さん。ハウスの窓から「いないいないばあ！」をしたり、スコップを使って器用に砂をすくって見立て遊びをしたりして、保育士やお友達と楽しんでいます！空を飛ぶ鳥や、道路を走る車など、見つけたものを指さし、「あっ！」と教えてくれる姿もあり、興味の幅、遊びの幅が広がってきています。

今月は、天気が悪い日が続き室内遊びが多くなることが予想されます。ですが、ホールなど広い空間を使ってのびのびと体を動かし、健康な体作りをしたり、クレヨンや絵の具、シャボン玉、氷、粘土などでの遊びを取り入れ、夏の水遊びに向け色んな感触を知り、味わったりして過ごしていこうと思います。梅雨は気温の変化が激しく体調を崩しやすい時期なので、一人ひとりの体調に合わせて衣服や室温を調節し、快適に過ごせるようにしていきます。



＜1歳児＞

おいで おいで～！

園での生活リズムに少しずつ慣れてきた子ども達。保育士の声掛けや動きに反応し、ぺこりと挨拶したり、体操を楽しんだり、自分の席に座りに行こうとしたりする姿が増えてきました。同じグループのお友達も覚え、オムツ替えに行く時や、お部屋を移動する時など「おいでおいで～！」と手招きして誘ったりハイハイの子には「ここまでおいで～」と屈んで両手を伸ばし、一緒に進もうとしたりする姿がとってもかわいらしいです♪毎日の生活を通して、子ども達同士の関わりが深まって来ています！

＜0歳児＞

きらきらきら～♪

園での生活にも慣れてつつある子ども達。朝の歌も少しずつ覚えてきたようで、手の上にあげてキラキラと動かす真似をしてくれるようになりました！

ちっちゃな苺や、おはおはおはよ一の歌に合わせてノリノリで動かす姿がとってもかわいいです。隣の子の姿を見てやってみたり、次は私！と動かしてみたり、代わりばんこで見せ合ってくれる姿に毎日癒されています。是非お家でも歌ってみたり、「きらきらきら～♪」と言ってみたりして一緒に楽しんでみてください！

◎先日はお忙しい中、保育参加・懇談会にご参加いただきありがとうございました。また何か気になること・知りたいことがありましたら、お気軽にお声掛け下さい！